

(9) 2014.11 ふじさと

立されたもので、規模の小さい農家約142戸が加盟し、ブドウやナシを主体に栽培をしているとのことです。どこも同じように農協からはあまり良くは思われていらないようですが、対外的には輸出主体ということです、住み分けはされているということでした。

1996年10月より輸出をスタートさせ、マンゴーは契約栽培。日本への輸出が一番基準が厳しいとのことで、日本へは、ブドウは低温処理、マンゴー、ライチ、ドラゴンフルーツなどは燻蒸処理して輸出しているということでした。

現場の袋詰め作業の状況も見学させてもらいましたが、国内販売用の作業のためか、あまり衛生的とは思えないような作業風景でした。



傑農合作農場

この農業改良場は、1903年に設立され、最初の場長は日本人だったとのことです。ここでは、熱帯の農作物の研究を主体としており、あらゆる改良も手掛け、米づくりはもちろんのこと枝豆の栽培も盛んに行われているとのことです。その他、農民たちの教育トレーニングも実施しているとのことです。

場長によると、本来であれば日本交流協会（ほかの諸国であれば「大使館」）経由でなければ視察は受け入れないとのことでしたが、今回は訪問の前日に来訪の話を伺ったとのことにも関わらず、歓迎するということで温かく受け入れていただきました。



高雄区農業改良場

高雄市内に戻り、2日間お世話になる

「ハワード・プラザホテルカオション」に到着し、チエックイン後に海鮮料理レストランで夕食をとり、少々疲れたまつてきましたのか、早めの就寝となりました。

この日は予定した視察先はなく、台湾第二の都市の高雄周辺の見学をしました。ホテル出発を午前9時として、少し前に広域の消防長より電話があつたので、出てみましたが通話ができず、どうしても気になつたものですから、随行事務局の電話を借りて消防長に確認したところ、前日から当町に大雨の心配があつたため、その後被害がなかつた等の経過について報告しようとした、ということがわかり、ここでも一安心でした。

午前10時には台南市にある「延平郡大王祠」、「孔子廟」、「赤崁樓」を足早に見学し、高雄までの高速道路では、戦闘機が離着陸できる仕様のところの説明を受けました。台北から高雄までの間に、このような仕様の場所が5か所あるとのことで、当然その場所は直線になつていました。

飲茶料理の昼食をとり、午後2時からは、高雄市歴史博物館の見学後、高雄市民の憩いの湖蓮池潭で休憩し、最後は土産屋で締めくくりました。

「ハワード・プラザホテルカオション」に到着し、チエックイン後に海鮮料理レストランで夕食をとり、少々疲れたまつてきましたのか、早めの就寝となりました。

この日は予定した視察先はなく、台湾第二の都市の高雄周辺の見学をしました。ホテル出発を午前9時として、少し前に広域の消防長より電話があつたので、出てみましたが通話ができず、どうしても気になつたものですから、随行事務局の電話を借りて消防長に確認したところ、前日から当町に大雨の心配があつたため、その後被害がなかつた等の経過について報告しようとした、ということがわかり、ここでも一安心でした。

午前10時には台南市にある「延平郡大王祠」、「孔子廟」、「赤崁樓」を足早に見学し、高雄までの高速道路では、戦闘機が離着陸できる仕様のところの説明を受けました。台北から高雄までの間に、このような仕様の場所が5か所あるとのことで、当然その場所は直線になつていました。

飲茶料理の昼食をとり、午後2時からは、高雄市歴史博物館の見学後、高雄市民の憩いの湖蓮池潭で休憩し、最後は土産屋で締めくくりました。

早めにホテルに戻りトランクの整理をして、夕食は海鮮料理を堪能させていたしました。最後の夜なので、ホテル周辺だけでも散策しようと、30分程度歩いてみたのですが、一番驚いたのが、生ゴミの異臭があまりしないことです。ちょ

うど午後9時前後にゴミ収集車が活動している場面を発見し、最初に来たときには双方向での人の往来や物流等について研究していくことを考へています。このから感謝を申し上げ、以上でこの度の視察研修の報告とさせていただきます。ありがとうございました。



(完)